

WT 12.12.22



Foto: Andreas Forster

Die Stimmung beim vorweihnachtlichen Konzert in der Pfarrkirche Nennslingen war festlich-besinnlich. Das Motto des Konzerts lautete „Freue dich, der Herr ist nah“. Das Programm sorgte für eine voll besetzte Kirche.

## Freue dich, der Herr ist nah

**WEIHNACHTSKONZERT** Die Pfarrkirche Nennslingen war bestens besucht.

**NENNSLINGEN** - Weihnachtlicher konnte die Stimmung gar nicht sein am Samstagabend beim vorweihnachtlichen Konzert in der evangelischen Pfarrkirche in Nennslingen. In der Ortsmitte die schöne Weihnachtsbeleuchtung der Straßen, der leichte Schneefall und natürlich die Vorfreude auf ein Konzert mit dem Titel „Freue dich, der Herr ist nah“.

Die Kirche war voll besetzt und die Erwartungen und die Freude wurden nicht getäuscht. Chorleiter Hans-Jürgen Kamm hatte natürlich mit sei-

nem Sohn Lukas einige Überraschungen „eingebaut“. Denn der Chor war meist nicht allein: In „Calypso Gloria“, „This little light of mine“ oder „Feliz Navidad“ und anderen Stücken (Hambani!) kamen Piano, Trommel, Rassel und teilweise Glöckchen zum Einsatz.

### Mit Körpereinsatz

Natürlich setzte Kamm senior auch seine Posaune immer wieder ein. Oft zeigte der Chor Körpereinsatz, sang mal leise, mal laut, mit viel

oder wenig Tempo und nahm die Besucher im Gospel-Modus mit rhythmischen Bewegungen mit.

Gut eingestreut waren die ruhigeren Zither-Klänge mit Gitarren und Kontrabass vom Zither-Club Solnhofen mit der Leiterin Claudia Mücksch. Diakon Richard Hain und seine Frau Anne lasen besinnliche Geschichten. Am Schluss des Konzerts bedankten sich Hain und Kamm bei den Mitwirkenden und Besuchern, die reichlich und gerne Applaus spendeten. af